

## Tercera alza de la BMV; nuevo récord del IPC (El Financiero 28/03/12)

Tercera alza de la BMV; nuevo récord del IPC (El Financiero 28/03/12) Eduardo Jardón Miércoles, 28 de marzo de 2012

Toma de utilidades en cualquier momento, prevén analistas. Retrocesos en Wall Street. Peso cede ante el dólar spot. - EU quiere garantizar el abasto de petróleo El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores ligó ayer su tercera alza consecutiva, con lo que estableció una nueva marca, pese a que la mayoría de los mercados accionarios reportó pérdidas. Al cierre de operaciones, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se colocó en 38 mil 956.32 unidades, un incremento de 0.24 por ciento respecto del lunes. Gerardo Copca, analista de MetAnálisis, señaló que el avance del mercado reportó una menor fortaleza, por lo que se espera que registre una toma de utilidades en cualquier momento. "El mercado ha mantenido una tendencia alcista desde agosto, y es algo que le empieza a pesar cada vez que sube más", dijo. Para el especialista, la posibilidad de que el IPC siga marcando máximos históricos va a depender en gran medida de que sigan recuperándose los títulos de América Móvil, que es una acción con gran influencia en el IPC y muestra un rezago. El moderado avance en el mercado se explica por los resultados mixtos en los indicadores económicos de Estados Unidos, así como por la persistente incertidumbre en la zona euro y una toma de ganancias generalizada. "Las pérdidas de los principales índices se aceleraron en los últimos minutos de operación después de que analistas recortaran la calificación de varias compañías", reveló un reporte de Scotiabank. Preocupaciones En Wall Street, el Dow Jones finalizó con un retroceso de 0.33 por ciento, mientras que el S&P 500 y el Nasdaq perdieron 0.28 y 0.07 por ciento, respectivamente. The Conference Board informó que el Índice de Confianza de los Consumidores bajó en marzo a 70.2 puntos, desde 71.6 el mes previo; sin embargo, la cifra resultó mayor a las previsiones. Por su parte, el índice de manufacturas de la Fed Richmond, disminuyó a siete puntos en marzo, desde 20 el mes previo. En Europa predominaron las bajas, con una pérdida de 1.03 por ciento en el caso del IBEX-35 de Madrid, y de 0.92 por ciento en el CAC-40 de París. El FTSE 100 de Londres perdió 0.56 por ciento, y el DAX-30 de Francfort no registró cambios. Las renovadas preocupaciones en la zona euro debilitaron al peso, con lo que el precio de la divisa estadounidense subió 3.81 centavos, a 12.6983 pesos. Gabriela Siller, de Banco BASE, atribuyó también la pérdida del peso a la expectativa del mercado de que la Reserva Federal no llevará a cabo otra expansión monetaria. En el mercado petrolero, el WTI subió 30 centavos, a 107.33 dólares, mientras que el Brent retrocedió 11 centavos, a 125.54 dólares. La mezcla mexicana de exportación se fijó en 115.30 dólares, por debajo de 115.47 de la jornada anterior. Por su parte, el Banco de México informó que el saldo de las reservas internacionales aumentó en 100.8 millones de dólares en la semana anterior, al ubicarse en 148 mil 122.7 millones. En la subasta de valores gubernamentales se reportaron resultados mixtos, con un alza de siete puntos base en la tasa líder, que subió a 4.28 por ciento, mientras que a tres y seis meses bajaron dos puntos base, a 4.41 y 4.50 por ciento, en cada caso.